



み なみ 風

三郷市立南中学校だより

三郷市立南中学校	
生徒数	
1年	108名
2年	163名
3年	175名
合計 446名	
電話	955-0550
FAX	956-5804

「思い出に残ること」はどんなことだろう？

校長 高橋 宏至

人生には、楽しいことや面白いこと、苦しいことやつらいことなど様々なことがあります。時に「毎日、楽しく、楽に過ごせればいいのに・・・」と思うことは当たり前です。

私の中学校時代、高校時代を振り返ってみると、楽しいこともいっぱいあったと思いますが、どうしても、「苦しかったこと」や「つらかったけどがんばったこと」の方が印象に残ってしまうかもしれません。

私が小学生だったころ、「週刊少年マガジン」に『巨人の星』という野球マンガが連載されていました。同時に『あしたのジョー』というマンガも連載されていて、毎週のお小遣いで買うのを楽しみしていました。

星 飛雄馬という主人公が星 一徹という、頑固で厳しい父親から、巨人軍のエースとなるように、徹底した英才教育を受け、厳しく育てられるというストーリーです。

飛雄馬は一徹から「大リーグボール養成ギブス（筋肉を鍛えるもの）」をいつも装着させてもらっていました。同時に、毎日のランニングが義務づけられていました。

飛雄馬がいつもの道をランニングしていると、そこには3つに道が分かれている場所があり、毎日その真ん中の道がランニングコースと決められました。

ある日は、3つに分かれている道の真ん中の道が工事中でした。左の道は近道、右の道は遠回りの道です。飛雄馬は迷わず左の道に進みました。しばらくランニングしていると道の真ん中に父の一徹が立っていて、「どうして苦しい方を選ばなかった」とかなり厳しく叱られました。飛雄馬はなぜ叱られたのか、その時は分かりませんでした。

私も大好きなケンタッキーフライドチキンの創始者、カーネルサンダース。もとはガソリンスタンドの経営者でした。彼は、まず車が入ってくると窓をふき、その後「ガソリンは入れますか」と聞いたそうです。彼のガソリンスタンドで出していたのが、ケンタッキーフライドチキンの始まりだそうです。彼は、その後大成功しますが、振り返ってこう言います。「最初に楽だった道は、少しずつ険しく感じるようになりますが、「最初に険しかった道は、不思議とだんだんと楽に感じるようになる」とのことです。

私自身、昔、「苦しかったこと」や「つらかったけどがんばったこと」が今では良い思い出と宝になっています。

おめでとう！

[第68回埼玉県統計グラフコンクール]

[PTA三行詩コンクール]

三郷市中学校長会「会長賞」
3-5 白石 康朗さん

「いってらっしゃい」の言葉を忘れ
落ち着かず
帰って来た姉に向かい
一番の「あかえりなさい」

11月の行事予定

※変更となる場合があります

南中BASIC		1日 (水)	2日 (木)	3日 (金) 南中祭 文化の日	4日 (土) 県駅伝	5日 (日)
6日 (月) 振替休日	7日 (火) 第2期時間割開始	8日 (水) 生徒会役員選挙、 保育実習 (3-1)	9日 (木) 2,3年実力 テスト、3 年三者面談 期間開始	10日 (金) 保育実習 (3-2)	11日 (土) 三郷市子ど もフォーラ ム（吹奏樂 部出演）、 数学検定	12日 (日) PTA連合会 スポーツ大 会
13日 (月)	14日 (火) 県民の日	15日 (水) 薬物乱用防 止教室	16日 (木)	17日 (金) 3年三者面 談期間終 了、東部地 区音楽会	18日 (土) 地域みんな でコンサー ト（高州 小）	19日 (日) 資源回収
20日 (月) 全校集会	21日 (火) 専門委員会 保育実習 (3-3)	22日 (水) 市内音楽祭 中央委員会	23日 (木) 勤労感謝の 日	24日 (金) 生徒集会、部 活動停止期間 開始、保育実 習 (3-4)	25日 (土)	26日 (日)
27日 (月) 保育実習 (3-5)	28日 (火) 全校補習	29日 (水) 期末テスト	30日 (木) 期末テスト			